
                                 
Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 09.01.21 
im Rat der Stadt Drensteinfurt 
 
 
 
 
 
An den Bürgermeister, Herrn Grawunder 
An den Vorsitzenden des SBUA, Herrn Wiewel 
An den Fachbereich 2, Herrn Britten 
 
 
 
 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt am Montag, den 
25.01.2021 

 
 
Antrag auf Punkt zur Tagesordnung auf einen Zwischenbericht über den 
Architektenwettbewerb Rathaus 
  
 
 
Hiermit beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen einen Tagesordnungspunkt 
in o.g. Sitzung des Ausschusses SBUA auf einen Zwischenbericht über den Stand der 
Planung des im Jahr 2019 beschlossenen geplanten Architektenwettbewerb zur Vergabe des 
Umbaus bzw. Neubaus eines Teils der Verwaltung. 
 
Begründung: 
 
Aufgrund des langen Zeitraumes seit Beschlussfassung und der neuen Faktoren, die im 
Zusammenhang mit der seit fast einem Jahr bestehenden Pandemie aufgetreten sind, ist es 
unserer Meinung nach notwendig, dass der Ausschuss über den derzeitigen Stand der 
Planung informiert wird. 
 
Außerdem möchten wir darauf hinweisen, dass folgende Punkte bei der Ausschreibung des 
Wettbewerbes berücksichtigt werden. 
 
 
 
 
 
 



 
 
Seite 2 zum Antrag Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 09.01.2021 
 
 
 
• Aktualisierung des Raumkonzept.  
Derzeit arbeiten aufgrund der Corona-Pandemie viele Mitarbeiter der Verwaltung mobil von 
zu Hause. Dies zeigt, dass mobile Arbeit im Bereich der Verwaltung vielfach möglich ist und 
dieses im Rahmen eines zukunftsorientierten Arbeitsmodells auch nach der Pandemie  
umgesetzt werden kann. Damit ändern sich die Anforderungen an Platzbedarf und 
Ausgestaltung eines Gebäudes erheblich. 
 
• Aktualisierung des finanziellen Rahmes.  
Wegen des zuvor genannten Punktes und auch geänderter Leistungskosten im Baubereich 
wird sich der Bedarf an finanziellen Mitteln ändern. Zudem muss die durch die  Corona-
Pandemie angespannte finanzielle Lage der Stadt berücksichtigt werden, die voraussichtlich 
noch langfristige Nachwirkungen haben wird. 
 
 
 
Fraktionsvorsitzende        
Heidi Pechmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


